

ABSTRAK

Sri Yulan Muko. 2014. Perbedaan *Personal Hygiene* Pada Lansia Di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata Dan Beringin Provinsi Gorontalo. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Hj. Rany Hiola,. M.Kes dan Pembimbing II Ekawati Prasetya, S.Si,. M.Kes.

Personal hygiene (kebersihan perorangan) merupakan salah satu upaya mengatasi masalah kesehatan dalam kehidupan sehari-hari, yang mempengaruhi kesehatan, kenyamanan, keamanan, dan kesejahteraan. Meningkatnya jumlah penduduk lansia yang cepat turut mengundang permasalahan terutama dari segi kesehatan dan kesejahteraan lansia. Salah satu upaya pemerintah dalam mensejahterakan penduduk lansia khususnya di Provinsi Gorontalo yaitu menyediakan Panti Sosial Tresna Werdha sebagai tempat tinggal lansia. Tujuan penelitian ini untuk mengukur perbedaan *personal hygiene* pada lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dan Beringin Provinsi Gorontalo.

Desain penelitian yang digunakan adalah Penelitian analitik komparatif. Populasi adalah semua lansia produktif dan tidak produktif yang ada di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dan Beringin sebanyak 44 orang dengan sampel 20 yang terdistribusi pada dua Panti yaitu Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dan Beringin. Penelitian dilakukan di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dan Beringin Provinsi Gorontalo. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sample*. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi dan wawancara dengan menggunakan kuisioner. Data diperoleh dianalisis dengan menggunakan uji statistik *independent samples t tes*. Sebelum data diuji dengan statistik *independent samples t tes* terlebih dahulu diuji normalitas data.

Hasil penelitian uji statistik *independent samples t tes* diperoleh bahwa tidak ada perbedaan yang bermakna antara *personal hygiene* pada lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dan Beringin didapatkan nilai $p=0,228$ (H_0 diterima).

Saran Perlu dilakukan penelitian selanjutnya tentang *personal hygiene* secara keseluruhan untuk memperoleh hasil yang lebih akurat dan lengkap mengenai *personal hygiene* pada lansia.

Kata Kunci: *Personal Hygiene*, Lansia, Panti Sosial Tresna Werdha